

# Wein, Schmanckerl und Musik beim Fest in der Halle

**KURZWEIL** Der MGV entpuppte sich einmal mehr als wunderbarer Gastgeber.

**WALD.** Am Samstagabend fand in der Gemeindehalle das Weinfest mit Tanz des Männergesangsvereines statt.

Wie jedes Jahr waren schnell alle Plätze gefüllt. Vorsitzender Dieter Schwank freute sich bei der Begrüßung, dass so viele gekommen waren.

Ein besonderer Gruß ging an Bürgermeister Hugo Bauer sowie dessen Stellvertreter und die Kollegen aus dem Gemeinderat. Auch zahlreiche Vereinsabordnungen waren gekommen: die Helfer vor Ort, die Angler- und Naturfreunde, der RKK Roßbach/Wald, die FF Wald, der Schützenverein Waldeslust sowie der SSV Roßbach/Wald mit der Skiabteilung und dem FC Wald/Süssenbach, der Stammtisch Wald und der Bikerstammtisch.

Der Winzer Ernst Minges könne leider persönlich nicht vor Ort sein,

aber er habe hervorragende Weine geliefert, so Schwank. Einer seiner Weine habe erst vor kurzem eine weltweite Auszeichnung erhalten. Beim Sektausschank hatten die Gäste auch die Möglichkeit, die verschiedenen Weine zu probieren, bevor man sich für einen entschied. Außerdem wies der Vorstand noch auf den kostenlosen Heimfahrerservice hin, den die Besucher in Anspruch nehmen konnten.

Für gute Stimmung und eine gefüllte Tanzfläche sorgte die Band „d' Zechpreller“. Die Gäste hatten die Wahl zwischen Rotwein, Rosé, Weißwein oder Sekt. Dazu gab es verschiedene Brotzeiten und Schmanckerl wie Pfälzer Saumagen, Fingernudeln, Winzerbrotzeit, Obazda oder verschiedene Brote. Außerdem wurde Kaffee und Kuchen angeboten.

Insgesamt bot das Weinfest des MGV gute Unterhaltung für das Publikum in allen Altersstufen. Das nächste Weinfest sei am 10. Oktober 2015, informiert Schwank bereits. (rhi)



Ausgiebig schwangen die Besucher das Tanzbein.